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PBC/2/OC/SR.4  

上午 10 时 10 分宣布开会 

通过议程（PBC/2/OC/5） 

1. 议程通过。 

建设和平委员会外派任务经费筹措的问题 

2. 主席回忆说，委员会已就拟对建设和平委员会

的报告（A/62/137-S/2007/458）第 43 段所载关于委

员会外派任务经费筹措问题的建议采取的行动方案

达成了谅解。鉴于业已存在这一谅解，他提议授权

他以建设和平委员会主席的身份致函大会主席，要

求将第六十二届会议题为“建设和平委员会的报告”

的议程项目 10 也分配给第五委员会，其唯一目的就

是审议委员会外派任务经费筹措的问题。  

3. Løvald 先生（挪威）说，委员会拥有执行外派

任务的资金确实很重要，这些任务应当构成委员会

监督和跟踪机制的组成部分。他鼓励委员会成员参

加第五委员会就该议题进行的讨论。 

4. 主席认为委员会希望他向大会主席发出这样一

封信。   

5. 就这样决定。 

6. Knyazev 先生（俄罗斯联邦）想知道将提交第五

委员会审议的建设和平支助办公室的预算申请是否

会提及委员会外派任务经费筹措的问题。 

7. Otobo 先生（建设和平支助办公室）说，不会。  

其他事项  

8. Antonio 先生（安哥拉）就委员会成员在前一天

的安全理事会会议上所受到的待遇表示关切。规定

成立委员会的两项决议之一是安理会做出的，这应

当使委员会成员更容易参加安理会有关委员会工作

的讨论，而不论它们本身是否是安理会理事国。 

9. Deruffe 先生（法国）说，最近发给委员会成员

一本介绍联合国维和结构的小册子，其目的不应当

只是为了让它们了解情况，而且还应当是为了得到

它们的批准。因此，他提议委员会在以后的会议上

讨论这本小册子，以保证它与委员会有关该议题的

意见相一致。 

10. Knyazev 先生（俄罗斯联邦）说，他也认为不是

安全理事会理事国的委员会成员能够充分参加安理

会关于委员会工作的讨论很重要，但是联合国各机

关应负责做出自己的安排。 

11. 主席说，组织委员会的会议都有大会、安全理

事会和经济及社会理事会的代表参加。因此，有关

方面已经听到了讨论中的要点。另外，他将在不久

与大会主席的会面中讨论这些问题。 

 上午 10 时 30 分散会

 

 


